

Katholischer
Kindergarten
St. Antonius
Hofinger-Esch
Fröbelweg 25
88045 Friedrichshafen
T: 07541/58940
F: 07541/501737
www.kindergarten-fn.de

Leiterin: Sibylle Krauß
kiga-antonius@
vz-fn.drs.de

**Träger: Katholische
Gesamtkirchengemeinde**
Katharinenstraße 16
88045 Friedrichshafen
T: 07541/7076-0
www.gkg-fn.de

Kindergarten St. Antonius- Hofinger Esch



Warum wir?

Weil bei uns ...

- ... das Kind im Mittelpunkt steht
- ... Werte und Normen wichtige Bestandteile unserer Arbeit sind
- ... Kinder liebevoll betreut werden
- ... pädagogisch ausgebildete Fachkräfte Ihr Kind begleiten
- ... Kinder unter 3 Jahren in einer familienähnlichen Struktur den Kindergarten erobern können

Öffnungszeiten:

Verlängerte Öffnungszeiten: 6 Std.

Verlängerte Öffnungszeiten: 7 Std.

Mo-Do: 7-15 Uhr, **Fr:** 7-14 Uhr

Zeiteinteilung mit wöchentlich gleich bleibendem Rhythmus

Unsere Gruppen

Unser Kindergarten besteht aus drei Gruppen mit bis zu 25 Kindern im Alter von 2 bis 6 Jahren.

Unser Team

Unser Team wendet sich allen Menschen zu, unabhängig von Nationalität, Religion oder Weltanschauung. Es besteht aus acht pädagogischen Mitarbeiter/innen und zwei Mitarbeiter/innen im hauswirtschaftlichen Bereich. Außerdem begleiten wir regelmäßig Schüler/innen und Praktikanten/innen in einer pädagogischen Ausbildung.

Anmeldung: www.kindergarten.friedrichshafen.de





Unser pädagogisches Konzept

Ihr Kind und dessen Lebenssituation ist Ausgangspunkt unserer Arbeit. Es steht mit seinen Bedürfnissen, Ideen, Problemen und Anregungen bei uns immer an erster Stelle. Wir begleiten Ihr Kind von Anfang an in seiner Entwicklung, damit es sein zukünftiges Leben selbstständig gestalten kann.

Regelmäßige Naturtage, Exkursionen und Erfahrungen im großzügigen Außenspielbereich bilden die Basis für ein verantwortungsvolles Natur- und Umweltbewusstsein. Die Vielfalt der Sprache wird bei der täglichen Kommunikation und bei spielerischer Sprachförderung geweckt.

Die Auszeichnungen zum „Haus der kleinen Forscher“ und zur „Einrichtung für bewusste Kinderernährung“ unterstreichen wirkungsvoll unsere Schwerpunkte im naturwissenschaftlichen Bereich. Gemeinsame Feiern und Begegnungen mit der Kirchengemeinde sind für uns und für Sie als Familie ein wesentlicher Bestandteil unserer Arbeit.

Erziehungspartnerschaft

Nicht nur das Kind, sondern seine ganze Familie ist bei uns herzlich willkommen! Eltern sind für uns wichtige Bezugspersonen. Gemeinsam mit ihnen haben wir die Bedürfnisse des Kindes im Auge.

Wir gestalten unsere Arbeit so, dass sie nachvollziehbar ist. Eltern können sich mit ihren Ideen und Fähigkeiten, aber auch mit Kritik einbringen. Gespräche mit Eltern sind für uns selbstverständliche und intensive Kontaktmöglichkeiten und deshalb eine wertvolle Anregung für die Begleitung, Unterstützung und Förderung des Kindes.

Tür- und Angelgespräche mit Müttern, Vätern und weiteren Betreuungspersonen beim Bringen und Abholen des Kindes sind ebenso bedeutsam wie strukturierte, regelmäßige Elterngespräche über die Entwicklung des Kindes.

